



SE PROMUEVE LA EDUCACIÓN MEDIANTE CONFERENCIAS

- Alumnos de la Escuela Telesecundaria Francisco Villa y de la escuela Primaria Dr. Maximiliano Ruiz Castañeda reciben conferencia.
- Elementos de La Policía Estatal y la Dirección de la Mujer imparten conferencia.



Con el objetivo de concienciar a los jóvenes sobre sus derechos y la forma de mantener relaciones saludables, Elementos de la Policía Estatal y la Dirección de la mujer de Tlalmánalco ofrecen conferencias a los estudiantes Tlalmánalquenses.



AYUNTAMIENTO DE
TLALMANALCO
2022 - 2024
Gobierno de la Gente



2024. Año del Bicentenario de la erección del Estado libre y soberano de México.

Alumnos de la Escuela Telesecundaria Francisco Villa, recibieron la conferencia sobre la "Violencia en el Noviazgo", con el objetivo de identificar la violencia en una relación, brindar herramientas para su detección temprana y así, fomentar las relaciones saludables.

Mientras que estudiantes de la escuela Primaria Dr. Maximiliano Ruiz Castañeda, recibieron la conferencia "Derechos de lo niñas, niños y adolescentes" con la finalidad de concientizar a los jóvenes sobre sus derechos ante la sociedad.

Es gracias a estas acciones que se fomenta la educación y formación de los jóvenes para su inserción a la sociedad.